



Arche Noah Ochsenau

Unmittelbar nach Beendigung der militärischen Nutzung Anfang der 1990er Jahre hat Jürgen Beck die Artenvielfalt des damaligen Standortübungsplatzes Landshut erstmals umfassend untersucht. Er kann als vielleicht bester Kenner der ursprünglichen Artenausstattung und ihrer Bedeutung auch im überregionalen Kontext gelten.

Auf Einladung des Naturwissenschaftlichen Vereins Landshut stellt Beck am Mittwoch, 24. Januar, im

Großen Vortragssaal der Volkshochschule die Einmaligkeit und den speziellen Wert der Ochsenau aus floristischer, faunistischer und landschaftlicher Sicht in einem Lichtbildvortrag dar. Bei dem Vortrag wird auch der frisch erschienene, 35. Berichtsband des Naturwissenschaftlichen Vereins vorgestellt. Der Band kann an dem Vortragsabend erworben werden.

Der Eintritt zu dem Vortrag ist frei. Beginn ist um 19.30 Uhr.